



Berchem-Sainte-Agathe, le 13 novembre 2014

Mesdames, Messieurs les Conseillers
communaux

**Cabinet du
Bourgmestre**

Votre corresp. :
Sébastien GYSEN
Chef de Cabinet

Tel. : 02 464 04 82
Fax : 02 464 04 97

Courriel : sgysen@
1082berchem.irisnet.be

Réf. 217 /2014

Objet : Conseil communal du 23-10-2014 – interpellation de Madame Katia VAN DEN BROUCKE, concernant le dépistage du cancer du sein.

Mesdames, Messieurs les Conseillers,

Concernant les actions de sensibilisation à prendre pour encourager les femmes à participer au dépistage du cancer du sein, des contacts ont d'ores et déjà été pris avec la « Borstkliniek » de l'UZ Brussel pour la venue de la Mammobiel à Berchem-Sainte-Agathe.

Des propositions de dates vont être faites pour concrétiser ce projet via une réunion pratique d'organisation. La Maison médicale sera également conviée en tant que partenaire privilégié dans ce projet.

Il est à noter que, selon la Borstkliniek, certains professionnels du dépistage, de la cancérologie et de la radiologie semblent être opposés à ce type d'action.

Connaissant néanmoins l'importance et les enjeux d'une telle action de dépistage, nous avancerons alors avec la plus grande prudence, notamment sur le plan de la déontologie médicale.

Veillez agréer, Mesdames, Messieurs les Conseillers, l'expression de notre considération distinguée.

Par ordonnance,
Le Secrétaire communal,

Philippe ROSSIGNOL

Le Bourgmestre,

Joël RIGUELLE